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Vendredi 18 juin 2010 :
Le BE invite le personnel du siège à une réunion d’information. Suite à une rumeur de quelques
irresponsables sur certains « blog », le président a souhaité cette rencontre afin d’atténuer leurs
inquiétudes.
D’après cette  rumeur, leur avenir professionnel était engagé. F1DUE espère avoir rassuré ces
personnes qui œuvrent pour que notre association connaisse encore de belles années.
Le BE profite de ce rendez-vous pour faire connaissance de Mme Angèle Charbonnier qui a
succédé à Mme de Roffignac à la comptabilité.

Samedi 19 juin 2010 :
 Le trésorier F4CLV, absent excusé (en déplacement à l’étranger),  la passation de consignes a
donc eu lieu entre le trésorier sortant F8DYD et son successeur adjoint F5OMU.
Ce rendez-vous s’est parfaitement déroulé. Le BE remercie chaleureusement Patrick pour cette
démarche.  F5OMU présente brièvement la situation financière.    Le BE constate certains
dysfonctionnements dans quelques commissions et services, il proposera au CA divers
aménagements.     Salon
Hamexpo : M. Garrido a fait un exposé de la situation, diverses idées sont émises.
 
Revue Radio-REF : un point a été effectué sur le fonctionnement du comité de rédaction.  
Modification des statuts : le président souhaite la création de plusieurs projets (3 seraient
souhaitables).   
Le BE constate la vacance de plusieurs postes au sein de la commission statut, il demandera à
son responsable de faire appel à candidature.  
Le BE a fait le point sur les régions sans DRU.  Le président souhaite créer une commission de
communication, F1PSH et F5DBT étaient invités pour mettre au point ce projet.

Avec mes cordiales 73’
Jean-Claude Pouteau F5UDW
Secrétaire du REF-Union  
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